



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Einsatz- und Verkehrsgeschehen

Vegetationsbrand

Stapelburg – Am 08.03.2025 kam es gegen 10:30 Uhr zu einem Brand auf einer Streuobstwiese Am Burgberg. Auf unbekannte Weise geriet dort eine Fläche von ca. 1.600 m² in Brand. Es entstand geringer Sachschaden. Die Löscharbeiten erfolgten durch die Freiwilligen Feuerwehren von Stapelburg, Ilsenburg, Veckenstedt und Wasserleben. Rund 50 Kameraden konnte die Ausbreitung des Feuers begrenzen und es schließlich löschen. Die Streuobstwiese wird durch einen ortsansässigen eingetragenen Verein betrieben. Ein 77-jähriger Nachbar der Streuobstwiese unterstützte eigenständig die Löscharbeiten und verletzte sich dabei leicht. Er wurde ambulant in einem Klinikum behandelt. Die Beamten des Polizeireviers Halberstadt leiteten ein Brandermittlungsverfahren ein. Ermittlungen zur Brandursache erfolgen im Verlauf der 11. Kalenderwoche.

Brand eines Vereinsheim mit hohem Sachschaden

Dingelstedt am Huy – Aus bisher ungeklärter Ursache kam es am 08.03.2025 zu einer Brandentwicklung im Vereinsheim der Gemeinde Dingelstedt. Gegen 20:30 Uhr ist der Brand der Integrierte Leitstelle des Landkreises Harz mitgeteilt worden. Durch die eingesetzten Kameraden der Feuerwehren aus umliegenden Ortschaften konnte der Brand, dessen Ausbruchsstelle sich im Küchenbereich im Erdgeschoß des Objekts verorten ließ, gelöscht werden. Insgesamt waren 66 Kameraden der Feuerwehren mit 17 Einsatzfahrzeugen im Einsatz. Das Gebäude wurde infolge des Brandes erheblich beschädigt und kann derzeit aufgrund erhöhter Einsturzgefahr nicht betreten werden. Neben dem Gebäude wurde auch Equipment verschiedener Vereine zerstört. Der Sachschaden beträgt etwa 200.000 €. Der Einsatz der Feuerwehren dauerte bis zum 09.03.2025, 09:30 Uhr an. Durch Beamte des Polizeireviers Harz ist ein Brandermittlungsverfahren eingeleitet worden. Der Brandort ist beschlagnahmt worden. Ermittlungen zur Brandursache erfolgen im Verlauf der 11. Kalenderwoche.

Zwei Verletzte nach Fahrradkollision

Blankenburg – Am 08.03.2025 befuhr ein 63-jähriger Mann aus Hüttenrode mit seinem Pedelec einen Waldweg entlang der Teufelsmauer. Gegen 13:15 Uhr näherte sich von hinten ein 52-jähriger Mountainbike - Fahrer aus Blankenburg. Der 52-jährige beabsichtigte den vor ihm fahrenden Pedelec-Fahrer zu überholen, und kündigte dies durch Betätigen der Klingel an.

Daraufhin gab der 63-Jährige den Weg frei, um den Mountainbike - Fahrer passieren zu lassen. Dabei gab es ein Missverständnis zwischen den Beteiligten, welches zur Kollision führte. Beide Beteiligten stürzten und erlitten leichte Verletzungen. Während der 52-Jährige vor Ort ambulant behandelt worden ist, musste der 63-Jährige ambulant in einem Klinikum behandelt werden. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 150 €. Gegen den 52-Jährigen leiteten die Beamten des Revierkommissariats Wernigerode ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de